

ERM CVS realizará una evaluación IRMA in situ de Salar de Atacama (SQM Salar SpA)

ERM CVS solicita la opinión de la comunidad local y otras partes interesadas

El día de hoy **5 de Mayo de 2025**, ERM CVS anuncia que del **7 al 11 de Julio de 2025** se visitarán las **operaciones de Litio en el Salar de Atacama de SQM Salar SpA**, localizada en la Región de Antofagasta en la comuna de San Pedro de Atacama, Chile, para desarrollar una evaluación independiente de vigilancia de la operación por parte de terceros de **la Iniciativa para la Garantía de Minería Responsable (IRMA)**.

El informe de auditoría inicial de SQM Salar SpA Salar de Atacama en su operación fue realizado el 6 Septiembre de 2023 el nivel del logro ante los requisitos fue IRMA 75. El reporte esta disponible en el sitio web de IRMA:

<https://connections.responsiblemining.net/site/119>.

La auditoría de vigilancia in situ **verificará que las operaciones del emplazamiento siguen ajustándose al rendimiento reconocido anteriormente**. El equipo auditor verificará que los sistemas y controles de la mina siguen vigentes y funcionan eficazmente, que no se han producido cambios importantes que afecten negativamente al rendimiento de la mina y que el sitio avanza en su plan de medidas correctivas. La auditoría también incluirá entrevistas confidenciales con los trabajadores y el compromiso con los titulares de derechos indígenas y las partes interesadas de la comunidad. Una vez concluida la auditoría de vigilancia, se publicará un informe en el sitio web de IRMA.

El informe resumido de la auditoría de vigilancia proporcionará a SQM y a las partes interesadas, información sobre la continuidad de las operaciones, los cambios materiales y la mejora continua.

7 al 11 de Julio de 2025

Sus comentarios ayudarán a ERM CVS a evaluar el impacto de SQM Salar de Atacama en las comunidades locales y a medir su rendimiento con respecto a las mejores prácticas mineras. ERM CVS le invita a inscribirse para una entrevista con auditores de seguimiento y/o escribir comentarios sobre Salar de Atacama SQM utilizando los canales de comunicación que se muestran a continuación. Para ser entrevistado debe ponerse en contacto con nosotros antes del 30 de Junio de 2025. Los comentarios escritos deberán ser enviados antes del 11 de Julio de 2025 para ser considerados.

Sitio web: erm.com/ermcvs/services/sector-specific-certification-schemes/irma-stakeholder-feedback-form/

Correo: post@ermcvs.com

Teléfono: +51 1708 0164

Código QR para ingreso al formato



Las entrevistas con personas de la comunidad se realizarán en ausencia de personal de la mina. Las entrevistas con los trabajadores que no pertenezcan a la dirección se realizarán, sin personal de la dirección y si se solicita fuera de las instalaciones. ERM CVS protege la identidad de los entrevistados, sin embargo, los comentarios se resumirán en el informe.

ERM CVS es una empresa de auditoría independiente aprobada y formada por IRMA. Para más información sobre ERM CVS, visite ermcvs.com.

La misión de IRMA es proteger el medio ambiente y a las personas directamente afectadas por la minería. Para más información sobre IRMA, incluido el proceso de evaluación, la Norma IRMA y los informes de auditoría de otras minas, visite: www.responsiblemining.net.

Para más información sobre el ciclo de auditoría IRMA, visite: <https://responsiblemining.net/what-we-do/assessment/independent-assessment-timeline/>. Si tiene alguna duda o queja sobre el proceso de evaluación de minas IRMA o sobre el Estándar IRMA, visite: responsiblemining.net/complaints.